

Merinov présent en Côte-Nord

Gaspé, le 17 avril 2012. – Le directeur général de Merinov, M. Patrice Element annonce l'emménagement du personnel du Centre de la Côte-Nord dans de nouveaux bureaux situés au Cégep de Sept-Îles.

À cet effet, une entente a été conclue entre Merinov, le Centre d'innovation de l'aquaculture et des pêches du Québec, et le Cégep de Sept-Îles pour l'utilisation de locaux et de laboratoires.

« C'est avec enthousiasme que nous soulignons, par cette entente, la présence de Merinov en Côte-Nord. Nous sommes particulièrement fiers puisque Merinov, par son offre de service et sa programmation d'activités adaptées aux besoins du vaste territoire de la Côte-Nord, contribue au développement du secteur des pêches, de l'aquaculture et de la transformation des produits aquatiques » a déclaré Patrice Element, directeur général de Merinov.

L'installation de l'équipe Merinov au cœur du Cégep, dans un environnement d'enseignement et de recherche, va faciliter le développement de nouveaux projets. En effet, en plus des services d'aide technique en procédés de transformation alimentaire et en génie maricole déjà dispensés aux entreprises de la Côte-Nord, des projets sont en cours ou en élaboration pour développer de nouvelles pêcheries, comme le concombre de mer, ou de nouvelles zones et méthodes de pêche pour des espèces plus traditionnelles telles que le buccin (bourgot) et le maquereau. En mariculture, la diversification vers les algues devrait compléter les projets visant à optimiser les cultures déjà en place de moules et de pétoncles.

« Le Cégep de Sept-Îles et plus spécifiquement son Institut technologique de maintenance industrielle (CCTT) se réjouissent de cette entente de partenariat. Celle-ci souscrit d'abord aux orientations du plan stratégique de l'ITMI puisqu'elle permettra à celui-ci d'intervenir avec plus d'efficacité dans le secteur d'activités de Merinov. Par ailleurs, l'entente constitue une contribution à l'un des créneaux du Programme institutionnel de recherche du Cégep, soit l'activité maritime dans la zone Sept-Îles-Port-Cartier. La conclusion de partenariats est donc pour le Cégep de Sept-Îles une voie privilégiée pour assurer son développement », a indiqué Donald Bherer, directeur général du Cégep.

Officiellement en activité depuis juin 2010, Merinov est un organisme à but non lucratif qui est issu du regroupement des centres de recherche du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation, du Centre collégial de transfert de technologie du Cégep de la Gaspésie et des Îles et d'équipes de recherche de l'Université du Québec à Rimouski. Constitué de près de cent employés répartis dans quatre centres situés en Gaspésie, aux Îles-de-la-Madeleine et en Côte-Nord, Merinov contribue au développement durable et à la compétitivité de l'industrie québécoise des pêches, de l'aquaculture et de la valorisation de la biomasse aquatique par la recherche-développement, le transfert technologique, l'aide technique et le monitoring.

- 30 -

Information :

Patrice Element, directeur général

Merinov

Tél. : 418 368-7638

patrice.element@merinov.ca